



## 被災地の皆様へ「こころひとつに」香川民医連



高松平和病院 医局の先生方からも心を込めて



能登半島地震は発生から1か月が過ぎました。先週の1週間で国内において観測された有感地震の回数は、減少はしていますが、それでも地震回数は依然として多く、石川県の一部の原発で電源喪失などの事態も発生し、余震も含めまだ事態は予断を許さない状況です。

5日時点で災害関連死を含め、お亡くなりになった方が石川県内であわせて240人、安否不明者が11人、そして学校や公民館などの避難所に1万4千人の方が身を寄せておられます。お亡くなりになった方々に心よりお悔やみと、被災された皆様にお見舞いを申し上げます。

香川民医連では、1月4日から募金活動に取り組んでいます。第1次としてすでに職員、組合員さん、患者様より寄せられた60万円を超える募金とともに4つのエリア事業所から寄せられた100人近い寄せ書きを石川民医連へお届けいたしました。引き続きご協力のほどよろしく申し上げます。

**100人近い寄せ書きと60万円を超える募金を石川民医連へお届けしました。**

**定例平和社保宣伝：【市民連合】19日朝7時半/【社保協】25日朝7時半/【憲法C】第2(水)17時半  
【革新懇6の日行動】6日12時/【原水協6・9行動】9日12時/【原発なくす会】最終(金)17時半**